



NOTA DE PRENSA

El Colegio Oficial de Veterinarios de La Rioja manifiesta públicamente su repulsa a los casos de envenenamiento de pequeños animales

Ante la aparición de nuevos casos de envenenamiento de pequeños animales en algunos parques de Logroño, el Colegio Oficial de Veterinarios de La Rioja expresa su más rotunda repulsa a dichos actos de incivismo y vandalismo que atentan contra la vida de nuestras mascotas.

Dichas actuaciones, aunque de modo esporádico, también se producen en el entorno rural y en núcleos de poblaciones importantes en nuestra Comunidad, aunque no siempre son denunciados.

La Comunidad Autónoma de La Rioja dispone de una amplia red de centros veterinarios que dan respuesta a éstas y otras contingencias.

Por lo que desde el Colegio Oficial de Veterinarios recomendamos que, ante cualquier sospecha o duda de envenenamiento, acudan lo antes posible a su veterinario e informen a las autoridades competentes. También aconsejamos que estén atentos durante los paseos para evitar que las mascotas tengan acceso a posibles cebos.

El Colegio Oficial de Veterinarios de La Rioja imparte desde hace dos años charlas a los alumnos de Primaria de los colegios e institutos de Logroño sobre tenencia responsable de mascotas en el convencimiento de que la formación y la información son herramientas claves e imprescindibles para evitar este tipo de actuaciones.

También queremos recalcar que los veterinarios velamos por el bienestar animal, su salud y por la salud pública.